



Nice, le 20 avril 2020

Université Côte d'Azur mobilise d'importants moyens pour ses étudiants

Dès les premiers jours de confinement et en complément de la continuité pédagogique, les équipes d'Université Côte d'Azur étaient déterminées à maintenir un lien avec la communauté étudiante. La mobilisation et l'implication sans faille de ses agents est une grande fierté ! Au total, plus de 180 000 € ont déjà été provisionnés et mobilisés par Université Côte d'Azur et sa Fondation pour accompagner les étudiants pendant le confinement.

Les premières pierres étaient évidemment sanitaires, sociales et psychologiques. L'objectif était simple : **ne laisser aucun étudiant isolé ou en difficulté.**



Santé, des médecins libéraux disponibles pour les étudiants

Un réseau d'une cinquantaine de médecins libéraux partenaires d'UCA a été activé : les étudiants peuvent les contacter pendant toute la durée du confinement, sans avance de frais. Université Côte d'Azur mobilise ses crédits CVEC (contribution de vie étudiante et de campus) pour prendre en charge le paiement des honoraires pour les étudiants sans droits de sécurité sociale.

Social, une commission d'aide d'urgence commune et des paniers repas

Un front commun mené avec le CROUS et une coordination inédite ont été mis en place : une commission d'aide d'urgence commune, pour répondre aux difficultés du moment. Aide alimentaire, compensation de la perte de stages et d'emplois étudiants du fait du confinement en sont les cibles principales. Les budgets habituels ont été renforcés à hauteur de 70 000 € par Université Côte d'Azur.

Université Côte d'Azur et le CROUS s'impliquent également dans le dispositif de distribution de paniers repas porté par la Ville de Nice et les associations étudiantes. Il permet aux étudiants précaires de bénéficier de paniers repas équilibrés avec des denrées non transformées, issues des producteurs locaux.



Soutien Psychologique, un parcours d'écoute et de soutien

En complément des équipes universitaires mobilisées toute l'année, le BAPU (bureau d'aide psychologique Universitaire) a complété et renforcé son parcours d'écoute et de soutien. Le BAPU accompagne la hausse d'activité aux côtés de l'Université, de façon à ne laisser aucun étudiant en détresse psychologique dans cette période si particulière, de nature à renforcer l'isolement.

100 ordinateurs livrés aux plus démunis et une aide à la connexion pour lutter contre la fracture numérique

Un des chantiers les plus volumineux, au départ d'une campagne d'identification lancée par l'envoi d'un sms auprès de 28 000 étudiants. Près de 2000 appels téléphoniques plus tard, plus d'une centaine d'ordinateurs ont été livrés par les services d'Universités Côte d'Azur au domicile des étudiants du territoire.

L'accompagnement par la Fondation Université Côte d'Azur et ses généreux donateurs a permis l'acquisition de 100 ordinateurs dans des délais records. Cette performance est signe de la capacité de la Fondation Université Côte d'Azur à convaincre ses donateurs du bien fondé de ses actions.

Dans le même temps 35 étudiants dépourvus de connexion internet et en difficulté sociale ont pu bénéficier de la livraison à domicile de clé 4G. 200 autres étudiants avec des connexions de mauvaise qualité se sont vu proposer une subvention leur permettant de mettre en place l'extension de leur connexion auprès de leur opérateur mobile. Ainsi, plus de 300 étudiants ont été accompagnés. Ce dispositif permettra de limiter les problèmes lors des sessions d'examens, mais surtout de lutter contre l'isolement aggravé qui peut résulter de la fracture numérique.

Sport, plus de 70 contenus proposés depuis le début du confinement

Les bienfaits de l'activité physique à domicile pendant cette période de confinement n'étaient pas à démontrer dans une université qui compte parmi ses composantes une École Universitaire de Recherche HEALTHY : Écosystèmes des Sciences de la Santé dont un des champs de recherche notamment au sein du LAMHESS (EA 6312) et de formation sur le campus STAPS - Sciences du sport concerne les effets et bienfaits de la pratique des activités physiques sur les plans physiologique et psychologique. On peut se réjouir du fait que les 70 contenus de fitness et musculation publiés ("live" et programmes) par le très dynamique service des sports "UCA SPORT" aient déjà atteint plus de 81 200 visionnages.

Des chroniques culturelles proposées par UCARTS

Ce sont près de 300 étudiants qui ont pu profiter et interagir sur les 14 chroniques qui permettent de découvrir ou redécouvrir des contenus musicaux, littéraires ou cinématographiques. Ces contenus, proposés par l'équipe d'UCARTS, s'ancrent dans la nouvelle stratégie Culture et Société d'Université Côte d'Azur, qui est forte d'un collège des écoles d'arts.

Afin de lutter contre l'ennui et de mettre à profit cette période, une page exclusive #UCACHEZMOI a été créée et recense les contenus proposés : sportifs, culturels, cuisine, DoltYourself écoresponsables, tournois d'échecs avec UCA Chest, programme UNIsson par Invent@UCA et LUMIA, ...

Contact presse

Delphine Sanfilippo
Université Côte d'Azur
07 86 84 98 13
delphine.sanfilippo@univ-cotedazur.fr